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上田東ロータリークラブ

“ロータリアン”であることを誇りに　“ロータリーライフ”を楽しみ

“ロータリー”の喜びを広めましょう

JULY.12.2023 第2071回

理事・役員就任挨拶（先週に引き続き）  各委員会活動方針発表

■会計　　　　　　　　　　　　　　　　滝澤　修一君

　予算は収入支出とも硬直しており、なか

なか会長の思いを実現するというには難し

い状況ですが、基本的な事業が実行でき

るようにしました。増強純増３名が前提と

なっていますので、ご協力をお願いします。

■国際奉仕委員長　　　　　　　　　　　　工藤　恒君

　ここのところ、国際大会への参加ができ

ませんでした。2020年ハワイ大会は、直

前まで盛り上がっておりましたが、皆さん

で行くことが叶いませんでした。(2020－

21、2021－22年度バーチャル開催)。今年

は2024年5月25日～29日シンガポールで開催されます。

あと317日です。先ずは、参加希望者の把握から始めて

参りますので宜しくお願い致します。

■プログラム委員長　　　　　　　　　　塚田　泰裕君

　会長の年間スローガンに基づき、プログ

ラム構成を計画してまいります。ゲストス

ピーチは、地元で活躍されている方や、上

田市の為にご尽力いただいている方をお招

きしてまいります。会員卓話は新入会員の

方を中心に計画してまいります。プログラムに取り入れ

たい案件等ございましたら、ご連絡お願い致します。

■会員増強・職業分類・会員選考委員長　小田中　譲君

　会長より純増３名という目標を頂きまし

た。これはかなり高い目標といえますが、

皆様のご協力で、一歩でも近づける様努力

したいと思います。以前から候補に挙がっ

ている方々や新たな候補者の情報を精査し、

オープン例会を開催し、まずこれに参加をしていただく

ことで目標の達成を目指したいと思います。

■副幹事　　　　　　　　　　　　　　　丸山　浩治君

　僕の為に副幹事のプレートを作って頂き

ました。このプレートに恥じぬよう、まだ

まだ未熟ではありますが、今年度、当会が

円滑に進んでいくよう会長・幹事をサポー

トして参りますので宜しくお願い致します。

■広報・会報・デジタル化委員長　　　　玉井権太郎君

　会報では「知りたい！聞きたい！」自己

紹介コーナーを継続します。できるだけ多

くの方に登場して頂きますので、ご協力お

願いいたします。「デジタル化の推進」は、

積極的に進めてまいりたいと思います。

■ロータリー財団委員長　　　　　　　　山寺髙太郎君

　ロータリー寄付促進委員会です。ロータ

リアンが、ロータリーの奉仕の理念に基づ

き行われる種々のプロジェクトの達成に財

務的貢献を図ってまいります。会員の皆様

の出来る範囲内で寄付をお願いいたします。

■米山奨学委員長　　　　　　　　　　　　関　邦幸君

　昨年度は創立45周年で、大勢の皆様にご

寄付をいただきありがとうございました。

　今年は50周年に向けてのスタートの年と

位置付けたいと思います。50周年での認

証を目指し、年2万円ずつの分割寄付など、

無理せず継続した活動になるよう呼びかけてまいります。

■戦略計画委員長　　　　　　　　　　滝澤　修一君

　前年度母袋会長の提起を受け戦略計画委員会において

検討し、前年度理事会において、2023－24年度～2027

－28年度の５年間に関する戦略計画が策定されています。

クラブ計画書に掲載されますのでご確認ください。今年

度も必要に応じて見直しをいたします。

例　会　日　誌　  7月12日（水）　晴れ　　2023～2024  No.2

●司　　会 浜野浩孝君

●斉　　唱　「我等の生業」

●ラッキー賞　増田篤子　（季節のフラワーアレンジ）

●友 愛 賞 宮本茂幸君（山本君よりお菓子）

さ
ん

　　　　　　飯島裕也君（小林君より名古屋のお土産）

　　　　　　田守正彦君（松山君より大分の焼酎、軟膏）

　　　　　　宮下博道君（蓑輪君よりほおずきと風鈴）

　　　　　　　蓑輪「浅草寺前のほおずき市で買ってきました」

（友愛賞のつづき）



［次週のプログラム］ 8月2日（水）サマーナイト家族会、9日（水）・16日（水）休会

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　上原 達 会長

　第1回目の会長挨拶を終え“ホッ”とし

たのもつかの間、もう2回目となり題材

を探しておりましたところ、先週の信濃

毎日新聞に、県選出の国会議員が自転車

で歩行者との接触事故を起こしたとの記

事を目にしました。

　記事によると、国会議員は自宅から議員会館までの通

勤途中で、女性が左側の歩道から横断歩道を渡ろうとし

ていることに気付いたが、ブレーキをかけるのが遅れ間

に合わず、横断歩道を歩いて渡っていた60代女性にぶつ

かってしまったとのことです。女性は頭部を負傷して病

院に搬送されたが命には別条なく、国会議員にもケガは

なかったという事故のようです。

　保険業界に携わる者として、注目すべき点が3点あり

ました。一点目「被害者の救護にあたったか？」／二点

目「自転車保険に加入していたか？」／三点目「ヘル

メットを被っていたのか？」

　自転車運転中の事故の判例を見てみると、平成25年7

月神戸地裁では、9,520万円の賠償判決が出ました。状況

は小学5年生の少年の自転車と歩行中の62歳の女性との

衝突で、歩行者の女性が意識不明となった事故です。ま

た平成20年6月東京地裁で、9,266万円の賠償判決。自転

車の男子高校生が車道を斜め横断し、対向車線を自転車

で直進してきた24歳会社員男性と衝突し、会社員が言語

機能の喪失等重大な障害が残ったという事故です。その

ほかにも1000万円以上の多くの高額判例が出ています。

　そうした背景の中、全国的に自転車条例の制定が一気

に広まり、東京都においても自転車条例が制定され、自

転車保険への加入が義務化されました。ちなみに長野県

も自転車保険への加入が義務化となっております。

　1点目については、事故直後に被害者救護とともに、

救急車の手配と現場検証での警察への協力をしっかり

やったとのことでしたので、これもよかったです。

　2点目は、国会議員は自転車保険に入っていたとのこ

となので、被害者への賠償については一安心です。

　3点目についてですが、道路交通法の改正に伴い2023

年4月から自転車利用者のヘルメット着用が“努力義務”

となりました。ただし罰則規定はありません。この国会

議員は普段は被っているのに事故時には被っていなかっ

たとのことです。その点は残念なところです。

　自転車保険は第三者へ賠償するための「個人賠償責任

保険」と運転者自身のケガを補償する「傷害保険」が

セットになった商品です。一般的に自転車条例では「自

転車保険」でなくても「個人賠償責任保険」だけでも良

いとなっています。ただ、契約している商品によっては、

示談交渉が付いている商品と示談交渉が付いていない商

品とがありますのでご注意いただければと思います。

■幹事報告　　　　　　　　　　　　 丸山浩治 副幹事

・７月のロータリーレート　1ドル＝145円（←140円）

・地区よりトルコ大地震支援金の報告

・今年度RLIの日程と参加者推薦依頼。

・上田西ロータリークラブより、クラブ計画書。

・会報恵送：松本南、上田、上田西RCより。

■出席報告

飯島（裕）、飯島（洋）、上原、遠藤、小田中、北村、工藤、

倉島、後藤、小林、塩之入、関、滝澤、竹花、田守、塚田、

手塚（多）、手塚（た）、中嶋、増田、蓑輪、宮坂、宮下（博）、

宮本、母袋（創）、栁澤（亨）、山寺、山本、渡辺

※飯島洋一君／席が変わると雰囲気も違いますね。小学

校の席替えみたいですね。

※関　邦幸君／久しぶりのニコBOX担当。ガンバります。

※遠藤隆幸君／初参加でラッキー賞、本当にラッキーです。

※小林正人君／名古屋市港防災センターへ行って来ました。

※手塚多佳彦君／暑いですね。熱中症気をつけましょう。

※蓑輪佳明君／暑さの中、我が家の畑で井戸掘りに励ん

でいます。

本日の金額／35,000円　　累計／118,000円

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率

49 46 11 ― 76.09％

50 47 10 8 95.74％

工藤　恒君

H28年8月3日入会

ふるさとの針灸院

座右の銘：「自分を愛して、

人を愛する」人を愛するに

は、エネルギーがいります。

先ずは、自分を鍛えて、自分

を癒し、いざという時に、行

動出来る自分でありたいと思っています。

　中国時代劇「三国志～司馬懿 軍師連盟～」全86話

（2017年テレビドラマ）軍司司馬懿の一生が描かれ

ており、真似は出来ませんが、生き方の一部を参考

に出来ればと思いました。長編ですが、良かったら

ご覧ください。アマプラで観れます。

　また、クリスチャン・リース・ラッセンが大好き

です。絵に自分の感情が出てくる、人間らしさが好

きです。こちらも良かったらどうぞご覧ください。

最近の絵は洗練されています。

　「もっと冒険しよう！」それから「 22歳の時に中

国へ短期留学するから、しっかり、北京語の勉強を

しておくと良いよ！」

知りた
い!
聞きた

い!

Ｑ1. 大切にしている言葉

Ｑ2. 私のオススメ

Ｑ3. 二十歳の自分に伝えたいこと


